
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre possíveis agressões que têm
atingido os moradores da comunidade
conhecida como “Cocheira”, na Av. Lauro
Gomes, no bairro Sacadura Cabral.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que o nosso mandato foi procurado e informado que os moradores dos
barracos construídos muito precariamente na Av. Lauro Gomes, no bairro Sacadura Cabral
vem sofrendo agressões por parte da Guarda Civil Municipal e de funcionários da Prefeitura;
 
CONSIDERANDO que estivemos no local através da assessoria do mandato conversando
com alguns destes moradores que nos relataram episódios frequentes em que seus
pertences são destruídos pelos funcionários da Prefeitura que os visitam sem maiores
explicações sobre o motivo da ação;
 
CONSIDERANDO que a totalidade dos moradores desta comunidade é de pessoas em
situação econômica absurdamente desfavorável, sem condições de buscar meios de
superar as dificuldades ou alternativas melhores ao tipo de abrigo que encontram ali naquele
local;
 
CONSIDERANDO ainda que nesta comunidade deve morar por volta de 40 pessoas e
outras 30 vivem  dentro da superestrutura do viaduto da Av. Lions, sobre o Ribeirão dos
Meninos;
 
Requeiro, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 
1) É do conhecimento da Prefeitura tais ocorrências envolvendo funcionários e GMC
(possivelmente Polícia Militar também)?
 
2) Os órgãos responsáveis têm conhecimento da situação dessas pessoas?
 
3) A Prefeitura sabe se estas pessoas recebem algum tipo de auxílio, se são inscritas no
Cadastro Único para Programas Sociais?
 
4) Quais iniciativas a Prefeitura tem tomado para solucionar os problemas daquelas
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pessoas, para além da tentativa de removê-las de lá pela intimidação?
 
5) Existe algum programa de moradia popular em andamento no município que possa
abarcar pessoas em situação similar às que vivem na comunidade “Cocheira”?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de novembro de 2023.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 

 
 
 

Autenticar documento em https://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 340038003800340035003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2023-11-27T15:54:59-0300




